
 

 
 
 
 

     Assuntos: PISTA COBERTA 

    NAVE DESPORTIVA DE ESPINHO 
 

                    
Comunicamos a todos os Clubes nossos filiados, que o processo para a 
montagem da pista coberta em Espinho está a decorrer desde que, tivemos a 
primeira reunião a 26 de março de 2018. 
Sabemos que a Câmara de Braga solicitou o empréstimo da pista para organizar 
o Campeonato da Europa de Master.  
A Câmara Municipal de Espinho pediu a opinião da Federação Portuguesa de 
Atletismo que, prontamente respondeu às solicitações feitas pelo Executivo de 
Espinho. Todavia, O executivo espinhense mostrou toda a vontade, não só, de 
montar a pista, assim como, de organizar eventos nacionais e internacionais, o 
que agrada não só à Associação de Atletismo de Aveiro como à Federação 
Portuguesa de Atletismo. 
Continuaremos, juntamente com a Federação Portuguesa de Atletismo a lutar 
pelo melhor para a modalidade e a acreditar na promessa que nos foi feita. 
Vamos continuar a aguardar pelo seu desenvolvimento numa espectativa de 
montagem da pista António Leitão para a realização de competições a nível 
Nacional e Distrital na época 2019/2020. 
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